

1. titre du résumé

Pathologies duelles : Etat dépressif sévère et Trouble de l'usage de Substances Psychoactives:

2. Coordonnées des co-auteurs

H. Defay-Goetz, service de psychiatrie des addictions, centre hospitalier du Rouvray,
Sotteville lès Rouen, France

3. coordonnées de l'auteur principal qui sera le contact pour le congrès de l'albatros :

H. Defay-Goetz, service de psychiatrie des addictions, centre hospitalier du Rouvray, Sotteville
lès Rouen, France

e-mail : Helene.defay-goetz@ch-lerouvray.fr

4. Description précise des objectifs

Faut-il avoir peur d'utiliser l'esketamine chez l'utilisateur de substance en cas d'état dépressif sévère et résistant ?

Y a-t-il un risque de majorer le trouble Addictif ?

Plus globalement y a-t-il un intérêt à l'usage de psychédéliques dans le trouble dépressif du sujet addicté ?

L'eskétamine est-elle aussi efficace en population générale qu'en population addictée ?

Y a-t-il des particularités ou précautions à prendre ?

5. Matériel et méthodes

Quelques données de la littérature ;

Depuis plus de deux ans nous utilisons l'eskétamine dans les états dépressifs majeurs résistants des patients usagers de substances psychoactives. Cette analyse rétrospective répond à certaines interrogations.

6. Résultats et conclusions

L'effet dissociatif ne prédit pas l'efficacité sur l'état dépressif.

Aucune forme d'addiction majorée ni déclenchée par le produit.

Intérêt à rechercher les états dépressifs sévères et résistants !

7. Liens d'intérêts

B3STI / JANSSEN-CILAG / LABORATOIRES BOUCHARA-RECORDATI / LUNDBECK SAS / LABORATOIRES
ETHYPHARM / OTSUKA PHARMACEUTICAL France SAS / INVIDIOR France SAS